TREC: Gold für NÖ bei BLMM

Pferdesport in NÖ | Orientierungsreiten (12.06.2024) – Mit Hilfe aus Osttirol holte Niederösterreich am 9. Juni in Maria Rain die Goldmedaille bei der BLMM im Orientierungsreiten. Für Team Niederösterreich waren Michaela Res & Liliana (NÖ), Claudia Schwendimann & Tchapo (NÖ) und Martin Lobenwein auf Tango (T) am Start.



In den Kärntner Wäldern gab es eine Vielzahl an mehr oder weniger gut erkennbaren Wegen, in denen sich die Reiter leicht verlieren konnten. Daher dauerte es für viele über 9 Stunden bis das Ziel mit Erleichterung in Sicht war. Schon am 1. Tag lag das Team aus NÖ (Claudia Schwendimann auf Tchapo, Michaela Res auf Liliana und Gastreiter Martin Lobenwein auf Tango) in Führung. Am 2.Tag sammelten sie in der Gangprüfung und in der PTV weitere Punkte und bauten die Führung aus, sodass sie die BLMM souverän für NÖ entscheiden konnten. Brigitte Tentschert, Bundesreferentin und Landesreferentin für NÖ gratuliert herzlich.